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Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas

e cinco minutos, deu-se início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia

do Ins4tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe

de Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A

convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 16/2022 - LUZ-

CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos

seguintes pontos de pauta: Informes; Análise dos Pareceres dos Pedidos de Cadastro de

Projetos de Ensino; Análise do Parecer do Pedido de Cadastro de Ação de Extensão. A

reunião realizou-se por webconferência u4lizando a ferramenta Google

Meet. O Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião solicitando a inclusão na

pauta da apreciação da demanda advinda da Gerência de Pesquisa, Pós-Graduação e

Extensão - GEPEX. Ato conInuo, foram apresentados os pareceres referentes às

proposições de projetos de ensino. Com a palavra, o Conselheiro Marcelo BoneL,

responsável pela análise dos projetos propostos pelo docente David Junger da Fonseca

Alves, esclareceu que de acordo com a IN PROEN nº 6/2018, art. 22, no caso do

coordenador do projeto apresentar pendências em outros projetos vinculados ao DAA a

proposta será analisada somente após a quitação da mesma. Desde modo, foi solicitado ao

docente proponente que finalizasse a documentação dos projetos propostos para o

primeiro semestre le4vo de 2022. Mas, até o momento desta reunião não se 4nha ob4do

resposta. O professor Marcelo informou que já analisou os projetos, e apresentou a minuta

dos pareceres, destacando questões relacionadas aos horários dos treinos, adequação do

cronograma, e correções na escrita de alguns pontos. Especificamente, no

projeto: "Programa de treinamento de voleibol masculino", o Conselheiro ques4onou a

quan4dade de horas a mais comparado ao outro projeto, "Programa de treinamento de

voleibol feminino", o primeiro com 54h e o segundo com 27h. Além da necessidade de

especificar a atuação do discente voluntário, que deverá ser supervisionado pelo docente

proponente, e a aprovação dos responsáveis dos alunos par4cipantes para permanecerem

na Ins4tuição após as 18h. O Conselho Departamental irá aguardar que as pendências

sejam sanadas para votar os pareceres. Com a palavra, a Conselheira Paula

Silva apresentou o parecer referente ao projeto in4tulado: "Grandes veredas", proposto

pelo docente José João de Carvalho, com a colaboração dos professores André Luiz dos

Santos e Thamynny Santos da Silva. A Conselheira salientou que a proposta não especifica



os critérios de desempate na seleção dos par4cipantes, e que seriam necessárias

adequações no cronograma e na carga horária, que não é plenamente a4ngida com os

encontros propostos. O professor Leonardo ques4onou o fato dos encontros ocorrerem

integramente on-line, e mesmo sendo estes encontros síncronos se haveria precedente

para tal. Considerando os ques4onamentos e as reformulações necessárias, o Conselho

Departamental indeferiu o projeto. O professor Leonardo informou que irá fazer uma

consulta a Pró-Reitoria de Ensino sobre a possibilidade dos projetos de ensino ocorrerem

exclusivamente de maneira remota. Por questões de reorganização, o parecer do projeto

de ensino "Recuperação das aprendizagens em Usica nos cursos Técnicos Integrados ao

Ensino Médio do Câmpus Luziânia do IFG", proposto pelo docente Marcelo de Carvalho

BoneL, será apresentado na próxima reunião. Contudo, o Conselho Departamental

aprovou o início imediato da divulgação do mesmo com o intuito de mo4var os alunos a

par4ciparem. Seguindo a pauta, o Conselheiro Ulisses Afonseca leu o parecer referente a

proposta de ação de extensão: "Dia da Cultura e Educação", da docente Camila Tabares, no

qual sugere-se o ajuste do cronograma e o detalhamento da programação das a4vidades e

indica-se o deferimento. Os Conselheiros aprovaram o parecer. Retomando a palavra, o

professor Leonardo apresentou o parecer do projeto de ensino "Adaptação dos Estudantes

aos Cursos Técnicos Integrais Integrados ao Ensino Médio", proposto pelo docente Douglas

Caixeta de Queiroz. Os relatores indicaram alteração da carga horária, adequação do

cronograma e reformulação da metodologia. O Conselho acompanhou o parecer da

relatoria. Ato conInuo, os Conselheiros Aldo Mundim e Manoel Lucas da Silva dispuseram-

se a analisar a proposta de projeto de ensino da docente Danielle Ba4sta de Moraes,

in4tulado: "IF Dance". Na sequência, o Presidente passou a palavra a professora Simone

Paixão, Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão do Câmpus. A docente relatou as

situações vivenciadas na proposição do Acordo de Cooperação Técnica entre a Secretaria

de Meio Ambiente do Município de Luziânia e o IFG, que objetiva o georreferenciamento, o

levantamento ambiental de fauna e flora, preservação e qualidade das águas e do sí4o

arqueológico histórico da região da Fazenda Telha e Fazenda do Buracão em Luziânia.

Destacando os desencontros na orientação da tramitação do processo. A docente solicitou

a possibilidade de análise e emissão do parecer do Conselho Departamental com a maior

celeridade possível de modo a não inviabilizar a realização do Acordo. O professor Marcelo

sugeriu a elaboração de um parecer ad hoc, com posterior apresentação do mesmo ao

Conselho. Com um voto contra, quatro abstenções e quatro votos favoráveis o Conselho

decidiu pelo parecer ad hoc, a ser elaborado pelos Conselheiro Marcelo BoneL e Aldo

Mundim. Ao final o Presidente solicitou que a próxima reunião do Conselho seja

antecipada do dia 14/09 para o dia 13/09, tendo em vista que no dia original os

Conselheiros estarão envolvidos com as reuniões dos conselhos de classe. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente do Conselho Departamental, professor Leonardo François

de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa

Simone Küster, assistente em administração do Departamento de Áreas Acadêmicas, lavrei

a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e

demais Conselheiros presentes. Luziânia, 31 de agosto de 2022.
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